



Boletín No. 742 de 2021

“Todos tenemos la responsabilidad de buscar la vacuna”: Minsalud

- *El ministro Fernando Ruiz reforzó el llamado a los colombianos que se encuentren habilitados para inmunizarse contra el covid-19 a que acudan a los puntos de vacunación ubicados en todo el país.*

Bogotá, 09 de julio de 2021. – El ministro de Salud y Protección Social, Fernando Ruiz Gómez, reforzó el llamado a la población colombiana que se encuentra habilitada en este momento a vacunarse contra el covid-19, entre ellos, los mayores de 50 años y docentes de todo el país, y a su vez, sumó la invitación a los mayores de 40, quienes a partir de hoy podrán recibir el inyectable sin agendamiento y sin el requisito de estar en Mi Vacuna.

Al respecto, el ministro manifestó que, aunque se han logrado mayores coberturas en los habitantes del territorio nacional mayor de 60 años, en el perfil de 50 a 59 solo se ha logrado el 54 %. “Ya tenemos las vacunas aseguradas. Hay para todos y es nuestra responsabilidad buscarlas”, dijo.

Con relación a la vacunación en los educadores del país, Ruiz Gómez indicó que aún existe un rezago de alrededor de 63.000 que no han accedido al biológico y recordó que esta cartera dispuso hace ocho semanas las primeras dosis y que se encuentran disponibles el 100 % de las segundas dosis para este sector de la población.

También se refirió a la inmunización de las personas mayores de 40 años que empieza desde hoy y que podrán acceder sin necesidad de agendamiento y solo con el documento de identidad. Frente a esta apertura, indicó que son 6.600.000 colombianos que se esperan vacunar en el rango de 40 a 44.

“Si a eso le sumamos a la población de 45 a 49 que son 5.800.000, estamos hablando de más de 12 millones de habitantes que se esperan vacunar. Tenemos la idea de que a medida que vamos bajando la edad en la aplicación de vacunas en el Plan Nacional hay menor percepción del riesgo. En este tercer pico hemos visto una afectación muy grande en los mayores de 40 y no hacerlo no es una opción. Hasta que no tengamos una cobertura suficiente no vamos a llegar a contener la pandemia”, añadió.

Asimismo, el ministro Ruiz Gómez aseveró que no existe aún evidencia que corrobore que ingerir alcohol posterior a la aplicación de la vacuna contra el covid-19 sea contraproducente. “La recomendación es un consumo moderado”, apuntó.



Intervalo de dosis de Pfizer

El jefe de la cartera de la Salud declaró que la evidencia científica sigue respaldando la decisión del Gobierno Nacional de extender a los 3 meses el intervalo de las dosis de la vacuna de la farmacéutica Pfizer.

Frente al tema, se refirió al modelo matemático que la Universidad de los Andes publicó en el que ratifica que dicha prolongación aumenta la eficacia del biológico y de la misma manera aumenta los efectos en términos de salud pública.

Por último, hizo un llamado a los entes territoriales a establecer proyecciones para la administración de las vacunas de Pfizer, ya que de los 15 millones de inyectables que compró de esta farmacéutica, han arribado al país 10 millones.

“Aunque aún contamos con las dosis que lleguen del mecanismo Covax, tenemos que asegurar que tengamos las suficientes dosis para aquellos quienes se hayan aplicado las primeras”, finalizó.